

Mme Moreaud Karine.

Le 27 mars 2023

Directrice de l'école de Villefargeau.

A M Le Maire de Villefargeau

Objet : compte rendu du conseil d'école du 23 mars 2023.

Présents :

Mme Moreaud : directrice de l'école.

M Barberet : maire de Villefargeau.

Mme Sigonneau : adjointe à la mairie de Villefargeau.

Mme Kourouma, Mme Millot, Mme Boutan, M Alpin: enseignants.

Mme Cherbuin : ATSEM.

M Rage, Mme Tiron, Mme Frebault, Mme Baratin : délégués de parents d'élèves.

Excusée : Mme Roumieux: Inspectrice de l'Éducation Nationale d'Auxerre 1.

### 1/ Suivi des effectifs et prévision rentrée scolaire 2023 :

Point au mois de Mars : 9 PS, 10 MS, 6 GS : 25 élèves de maternelle.

13 CP, 17 CE1, 14 CE2, 16 CM1, 9 CM2 : 69 élèves en élémentaire.

Total : 94 élèves.

Prévisions rentrée 2023 : 5 PS, 9 MS, 10 GS, 6 CP, 13 CE1, 17 CE2, 14 CM1, 16 CM2.

90 élèves.

Les inscriptions vont bientôt commencer en mairie. Je recevrai les nouveaux inscrits avec leurs parents suivant un planning préalablement établi.

Mme Kourouma recevra également les futurs PS pour leur montrer la classe.

## 2 / Evaluations nationales mi-CP :

Les élèves de CP ont passé des évaluations entre le 16 et le 27 janvier.

Français : écriture syllabique, les résultats sont bons.

Ecriture de mots : bon dans l'ensemble.

Connaître le nom des lettres et le son associé : 100% de réussite.

Manipuler des phonèmes : 4 élèves fragiles et un à besoin.

Compréhension orale : bien.

Compréhension de phrases lues seul : c'est assez fragile, car certains sons n'ont pas encore été vus.

Lecture à voix haute : 5 élèves fragiles.

Mathématiques : L'écriture des nombres entiers : 2 élèves fragiles et 2 élèves à besoin.

Comparer les nombres : 3 élèves fragiles.

L'addition est acquise, par contre la soustraction est fragile, car en construction.

## 3 / Compte-rendu financier :

La vente des chocolats de Noël et la bourse aux vêtements ont rapporté 691,09 euros à la coopérative scolaire.

Nous remercions les délégués des parents d'élèves pour leur investissement.

## 4/ Projets :

La sécurité routière sera présente à l'école le 27 avril pour les CM1-CM2. (Intervention d'un montant de 150 euros financée par la mairie).

Les 3 classes (maternelle, CP-CE1 et CE1-CE2), sont allées voir les trois films au cinéma.

Maternelle : La petite fabrique du monde : Un programme de six courts métrages venant des quatre coins du monde dédiés à l'imaginaire et à l'émotion des tout petits spectateurs.

Quel cirque : 3 courts métrages consacrés à l'univers du cirque.

A table : 5 courts métrages : Le Génie de la boîte de raviolis, La Traviata, Le cœur fondant, Compostage et La soupe au caillou.

Les deux classes de cycle 2 :

La croisière du navigator : film burlesque, des espions préparent le sabotage d'un grand bateau.

Princes et princesses de Michel Ocelot (ombres chinoises).

La vallée des loups de Jean-Michel Bertrand.

Skeneteau : L'ours et la Louve, c'est un spectacle de contes sur le thème de la famille, de la différence et du monde sauvage pour la classe de maternelle.

Skeneteau : Poule mouillée, un spectacle sur le courage d'être soi-même et l'importance d'affronter ses peurs et ses faiblesses face aux difficultés que la vie pose sur notre chemin. La classe de CP-CE1 doit s'y rendre le 7 avril.

Projet nutrition : intervention de Mme E Silva dans les 4 classes. Elle est déjà venue après les vacances de février et doit revenir en fin d'année scolaire.

Ateliers des 100 jours dans la classe de Mme Millot le 6 avril.

Projet chorale : les 4 classes de l'école, vont apprendre des chants avec l'aide de M Cornu et les présenteront lors de la kermesse. Une réunion de préparation aura lieu fin mai, afin d'organiser au mieux cet évènement. M Barberet et Mme Sigonneau nous ont proposé la salle multisports pour le spectacle.

Présentation de l'allemand dans la classe des CM1-CM2, par M Rafford (professeur à Jean Bertin).

Sorties de fin d'année : la classe de maternelle et celle des CP-CE1 vont se rendre à la maison du loup.

## 5/ Travaux, entretien :

Des vidéoprojecteurs devraient être fixés au plafond dans les différentes classes. Un devis a été demandé auprès d'un électricien.

## 6/ Questions diverses :

Demande des parents d'élèves : serait-il possible de mettre en place une aide aux devoirs ?

Si la mairie trouve suffisamment de bénévoles, cela pourrait être envisageable à compter de la rentrée de septembre.

Karine Moreaud

Directrice de l'école de Villefargeau